



「いきいき なかよく のびのびと 笑顔あふれる 稲野小学校」

伊丹市立稲野小学校長 片山 尚

1年生 ZOOMでつながったよ!



1年生がタブレットを使って授業をしていました。この日は、ZOOMで友達とつながる練習をしました。自分のタブレットに友達の顔が映ると、とても嬉しそうにしている子どもたちでした。今後、このような機能を様々な学習活動に活用していきたいと考えています。

6月15日(火)16日(水)17日(木)にはそれぞれ高・中・低学年がタブレットを持ち帰る予定にしています。ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

夏季休業中の学校・幼稚園の開庁について

伊丹市では、市立の小学校、中学校、特別支援学校、高等学校、幼稚園について、夏季休業期間中、下記の通り閉庁致しますので、お知らせしておきます。

- (1) 小・中・特別支援学校
令和3年8月11日(水)～8月15日(日)
- (2) 高等学校
令和3年8月12日(木)～8月15日(日)
- (3) 幼稚園
令和3年8月13日(金)～8月15日(日)

緊急時の連絡先

- ①学校指導課(学習指導、生活指導等)
072-780-3534
- ②保健体育課(安全、事故に関すること)
072-784-8087
- ③教育政策課(教育行政全般)
072-784-8081

火災時の避難訓練を実施しました



先日、火災時の避難訓練を実施しました。火災時の避難訓練で大切なのは、本当に火災が起きた時のことを想定して、真剣に取り組むことです。非常ベルが鳴り、緊急放送が流れて、少し「怖い」と感じた子もいたかもしれませんが、いざという時に大切な「命」を守るための大切な訓練ができました。子どもたち全員が素早く運動場の南側に集合することもできました。

避難の時に大切なこと

おさない、はしらない、しゃべらない、もどらない、てい学年優先

を、みんなで確認しました。

6年生は、お掃除の先生?



4月から毎日、6年生の子どもたちが、掃除の時間に1年生の教室へ行って、お掃除を手伝ってくれています。

その様子を見ていると、本当に優しく1年生と接し、自分たちだけが掃除をするのではなく、上手に掃除の仕方を教えてくれています。きっと、自分たちが1年生の時にも優しいお兄ちゃん、お姉ちゃんに、お掃除の仕方を教えてもらったのでしょうね。とても良い伝統だと思います。5年後の1年生は、きっと優しいお兄ちゃん、お姉ちゃんになっていることでしょう。